

岳連 ニュース

宝永

URL: <http://www.shizuokam.com>

静岡県山岳連盟

〒420-8076

静岡市駿河区八幡3-1-17

TEL(FAX) 054-288-7512

編集発行/総務委員会

令和1年11月 1



第74回国民体育大会
「いきいき茨城ゆめ国体」

ポーツの振興と地方文化の発展に寄与するとともに、国民生活を明るく豊かにしようとするものである。

国体は 広く国民の間に
スポーツを普及し、ス
ポーツ精神を高揚して國
民の健康増進と体力の向
上を図り、併せて地方ス

第74回国民体育大会
合公園特設リード競技
ング競技場で10月4日
からは成年男子チーム
今年からルールが改
からスピーツクライミン
一般の人に分かりやす

成年男子入賞ならず 茨城国体スポーツクライミング競技

鉢田市で、国民体育大会のスポーツクライミング競技が行われた。今年はルールの改定があり、ボルダリングでは競技時間が5分間に短くなり、リードでは予選がフラッシュユニ方式になり、さらに登る課題も近似のグレードで異なるルートに変更された。

初日はボルダリングの予選に臨み、静岡県は2番目の競技順であった。課題のオブザベーションを終わらせてすぐに競技に入る。最初の課題はM1がループ、M2が緩傾斜である。M1はゾーンがループ越えた先にあり、線状の入ったボテを保持する課題だったが、このゾーン取りが難しい。若宮選手がゾーンにタッチまでするが保持まではできなかつた。M2はスタートしてからボテに飛びつく課題である。向きが悪かつたが保持できれば、完登まで。若宮、田邊、両選手とも完登。他の県も完登者が多い課題であつた。次の二課題はM3がスラブ、M4が強傾斜の課題である。M3ではボルダリングでは予選がフラッシュユニ方式になり、さらに登る課題も近似のグレードで異なるルートに変更された。

持ち上げがつてゴール取りという動き。若宮選手がゴルタルツチまでいつたが保持ができず惜しいところであった。M4では初手のピンチから、カチの並びの中にゾーンがあるが、保持感の悪いカチで体を安定させるのが難しい。田邊選手がゾーンまで触つたが保持に至らなかつた。結果は完登2、ゾーン3だつたが、3完登、4ゾーンで決勝に進めていただき悔しい内容である。

| 区分 | 種別 | 氏名 | 所属 |
|-------|------|-------|-----------------------------|
| 総監督 | | 滝田 博之 | |
| 監督 | 成年男子 | 岩田 幸裕 | 浜松学芸高等学校(教) |
| トレーナー | 成年男子 | 稻垣 裕介 | コミュニティーホスピタル甲賀病院 (理学療法士) |
| 選手 | 成年男子 | 若宮 京介 | 自営(県予選1位) |
| 選手 | 成年男子 | 田邊 匡律 | 東日本旅客鉄道(株) (県予選1位) |

74 国体静岡県選手団

きるよう、競技力を上げていけたら良いと感じ
る。（成男監督岩田幸裕）



村山浅間神社

Aコースは、21日参加者5名、同行スタッフ3名、サポート車1名で村山浅間神社を出発。スギ、ヒノキ植林の林の下の道を進む。札打場跡の大ケヤキを経て天照教社で大休憩。富士山麓山の村を通過した以降、古道らし

ステイバル登山大会は、畏敬の念からか、古来富士山は信仰の対象とされ、「登山」されて來た村山道、須山道を歩くコースで実施された。期日は、9月21日・22日、1泊2日と22日日帰りコースで、あた。



宝永山山頂

さの中宮八幡堂跡、石地蔵4体地を通る。この頃から、参加者に疲労感が。それでも、横渡りで日沢右岸に移り古道らしい登山道を登り宝永周遊道に出た。ひと踏ん張りで六合目の小屋へ。皆さん元気に標高差2100mを登りきる。翌22日宝永山に登り、水ヶ塚コースから御殿庭の風景を楽しみ、水ヶ塚の語源の取水場を覗いて水ヶ塚で大会を終了した。

Bコースは、22日参加者22名 同行スタッフ6名、サポート車1名で薄曇りの須山浅間神社を出发。天気予報はあまりよくなかったが、須山村の

富士山村山道 須山道を歩く

スポーツエス登山大会

第74回国民体育大会へのトレーナー帶同について報告します。今年のいきいき茨城ゆめ国体では競技名称が以前までの山岳競技からスポーツクラブミングと変更になります。

トレーナーとして国体に帯同して

甲賀病院 稲垣 裕介

まあまあの天候の下、世界遺産構成施設をスター
トし、気持ちいい森林浴の道、遺物が点在する登

山道。参加者一同、富士山の一面を楽しめた県スキー選手権大会ではなかつたので、ボーツフェスティバル登場は！

A photograph showing a group of about ten hikers standing in front of a traditional Japanese shrine. The shrine has a red-tiled roof and wooden walls. The hikers are wearing backpacks and using trekking poles. The background is a dense forest.



10月3日～5日の3日間
成年男子の2名に帶同さ
せて頂き、競技前のウォー
ミングアッピ・競技後のマッ
アイシング・就寝前のマッ
サージ・ストレッチを行
いました。幸い2名とも
競技前・後で怪我もなく
自身のパフォーマンスを

発揮してくれたことと思つています。今年でトレー
ナーとしての帶同も3年目となり大会の流れや雰
囲気、選手とのコミュニケーションと年を重ねる
ごとにより良いものになつてきている所もあり、逆
に選手もトレーナーの必要性・使い方という部分
で理解してきてくれていても思っています。今
大会では成年男子でトレー
ナー帯同している県は半
数近くまで増えており、
他競技に比べてトレーナー
介入が少ない競技ではあ
りましたが全体を通して
も選手サポート面に意識
が向いているという点で
は喜ばしいことと思つて
います。事業成果としま
しては、ボルダリング21
位、リード26位と決勝通
過ラインの8位は結果か
らみれば遠いよう見え
ると思いますが、現場と
しては紙一重に感じてい
る所も今大会ではありま
した。また来年以降の結
果に繋がるような関りと
いうものを自分自身も追
及していきたいと思いま
す。

山岳部紹介

JR 東海浜松工場の山岳部は、昭和23年に旧国鉄の企業内クラブとして発足して、県西部の登山愛好者として、創部70周年を迎えました。現在山岳部のメンバーは約20名ほどで、20代から60代と幅広い年代層で活動しています。

山岳部の山行には、クラブの登山大会があり、4月の秋葉山

30日の間、岐阜県高山市、下呂市を会場として開催された。今年は岐阜県山岳連盟が主管して実施するため、静岡県から、前川副会長、木ノ内理事長が参加した。他に東海ブロッケの愛知、三重からも数人が参加していた。

28日は、高山市文化会館で開会式、記念講演会、山岳映画会が開催された。記念講演は、穂高岳山代表の今田恵氏が「穂高に生きる」、穂高岳山三代目として、その活動を行つていて、昨年、創部70周年を迎えた。

現在山岳部のメンバーは約20名ほどで、20代から60代と幅広い年代層で活動しています。

山岳部の定例山行として、社員家族と一緒に富士登山(富

JR東海浜松工場山岳部

部長 相川 雄二

で楽しく山行をしてきました。

山岳部の定例山行として、社員家族と一緒に富士登山(富

- 1 からず戻つてくること
 - 2 いろんな山を知ること
 - 3 付き合いを大切にすること
- 楽しく、安全に登山を続けるように頑張っていきたいと思います。

JR 東海浜松工場の山岳部は、

県六甲山、北海道旭岳、昨年は、愛知県宇連山、大分県九重山で

登山から始まり、今年は、兵庫

県の山行に参加しています。それ以外の活動としては、会社の新入社員と一緒に秋葉山登山を行い、その後はキヤ

30日の間、岐阜県高山市、下呂市を会場として開催された。今年は岐阜県山岳連盟が主管して実施するため、静岡県から、前川副会長、木ノ内理事長が参加した。他に東海ブ

ロッケの愛知、三重からも数人が参加していた。

28日は、高山市文化会

館で開会式、記念講演会、

山岳映画会が開催された。

記念講演は、穂高岳山

代表の今田恵氏が「穂

高に生きる」、穂高岳山

三代目として、その活

動を行つていて、昨年、創部70周年を迎えた。

現在山岳部のメンバーは約20名ほどで、20代から60代と幅広い年代層で活動しています。

山岳部の定例山行として、

社員家族と一緒に富士登山(富

30日の間、岐阜県高山市、下呂市を会場として開催された。今年は岐阜県山岳連盟が主管して実施するため、静岡県から、前川副会長、木ノ内理事長が参加した。他に東海ブ

ロッケの愛知、三重からも数人が参加していた。

28日は、高山市文化会

館で開会式、記念講演会、

山岳映画会が開催された。

記念講演は、穂高岳山

代表の今田恵氏が「穂

高に生きる」、穂高岳山

三代目として、その活

動を行つていて、昨年、創部70周年を迎えた。

現在山岳部のメンバーは約20名ほどで、20代から60代と幅広い年代層で活動しています。

山岳部の定例山行として、

社員家族と一緒に富士登山(富

全日登山大会岐阜で開催される 乗鞍岳、西穂独標、御嶽等

第58回全日登山大会

に講演した。正統派であ

る山小屋を今の時代の登

山にるべき理想の山小

屋を目指しているという

女性社長から嘉門次、重

太郎、紀美子平等の北ア

と、高体連登山部が参加

したこと、参加者162人

対し、スタッフが約130人

雨に合わせ全コース共予定通りの登山ができた。

その後宿舎で閉会式を行った。聖杖引継ぎの後、次期大会開催の千葉岳連関口会長から概要の説明が

う。日山協水島常務理事の講評では、今大会は一般の人の参加を認めたこ

と、高体連登山部が参加したこと、参加者162人に

対し、スタッフが約130人

雨に合わせ全コース共予定通りの登山ができた。

その後宿舎で閉会式を行

た。聖杖引継ぎの後、次期大会開催の千葉岳連関口会長から概要の説明が

う。日山協水島常務理事の講評では、今大会は一般の人の参加を認めたこ

と、高体連登山部が参加したこと、参加者162人に

対し、スタッフが約130人

雨に合わせ全コース共予定通りの登山ができた。

その後宿舎で閉会式を行



ガスに包まれる独標

第2回南アルプス写真展 山の日記念行事

山の日記念行事として実施された、第2回南アルプス写真展を初日5日

は午前10時～17時、最終日10日は～16時で終了

する。

展示ブースは3区画に、

展示されている写真的場所は静岡市役所にある「静岡市民ギャラリー」

第2展示室で期間は11月5日～10日まで展示時間は午前10時～17時、最終

